

## Un sport qui décoiffe... Surtout en décapotable ! - 1/1

**La plupart d'entre vous avez vu le film Rapides et dangereux et avez sûrement trouvé, comme moi, que ça avait donc l'air le fun de rouler 200km/h quand vous avez les flics qui vous collent au derrière !**

Comme je l'ai dit plus tôt, c'est un film, mais sachez qu'il est maintenant possible, en toute légalité, de mettre votre auto en compétition que ce soit pour courser, pour L'esthétique de votre voiture, pour La force de votre moteur ou même pour La puissance de votre système de son. En effet, depuis trois ans bientôt (pas mal dans les mêmes temps que la sortie du film... Bizarre hein !), un sport alliant la vitesse, la performance et l'honneur d'avoir **LA** voiture que tout le monde voudrait est en expansion au Québec. Ce sport est parti de soirées de drag ittégal mal organisées à des événements d'ampleur majeurs et légaux. Durant l'été 2000, c'était dans des parcs industriels qu'avaient lieu en cachette des courses de rue, mais comme la police essayait toujours de retracer l'endroit où les drags se déroulaient, les organisateurs ont usé de leurs arguments pour avoir des endroits bien à eux pour pratiquer leur sport qui en est un comme un autre. Et bien, ils l'ont eu et, depuis ce temps, le drag de rue est maintenant légal mais attention, seulement durant les événements et aux endroits prévus à cet effet. De toute façon, ce n'est sûrement pas ça qui manque. Que ce soit pour courser ou simplement pour exposer votre voiture, les occasions de le faire sont nombreuses.

Par exemple, à chaque année à Montréal, il y a le Salon National Sport Compact qui se déroule au Stade Olympique. Par contre, durant cet événement, il vous est impossible de courser mais ce n'est pas le monde qui manque pour admirer votre voiture.

Il y a aussi à Sanair où, à partir du 2 mai, à chaque vendredi soir, de 19h00 à minuit, il y a des courses d'organisées. Plus proche d'ici maintenant, à Sainte-Croix, il y a là aussi du drag de rue où vous pouvez gratuitement mettre votre voiture en compétition, mais le droit d'entrée est de 10\$. Comme dans toute compétition, il y a des prix à gagner : trophée, bourses, argent, etc.

Ce qui est dommage dans ce sport, c'est qu'il est stéréotypé comme étant un sport de gars ! En effet, il n'y a pas beaucoup de filles qui participent à ce genre d'activités, à part celles en bikini qui se font un plaisir de mettre votre voiture en valeur (eh non, c'est pas un mythe) mais le drag de rue en est à ses débuts donc peut-être que dans quelques années, les filles seront plus présentes et, pourquoi pas, plus habillées ?? J'entends les gars protester alors je vais vous laisser là-dessus en vous disant que c'est beaucoup mieux d'utiliser une piste de course que les chemins publics qui peuvent mettre des vies en danger !

Pour plus d'informations sur le drag de rue, visitez les sites :

[www.quebecstretracing.org](http://www.quebecstretracing.org)

[www.sanairracing.com](http://www.sanairracing.com)